

# NEWSPAPER

## Bulan Ramadhan Polres Agam Fokuskan Pengamanan Di Tempat Ibadah

Dina Syafitri - [AGAM.NEWSPAPER.CO.ID](http://AGAM.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 3, 2022 - 16:30



Agam- Memasuki bulan ramadhan 1443 H yang di tetapkan pemerintah pada tanggal 3 April 2022, Polres Agam akan fokus untuk melakukan pengamanan di tempat tempat ibadah.



Untuk melakukan pengamanan ditempat ibadah tersebut , Polres Agam sudah mulai melakukan penguatan dan penambahan terhadap Tim Patroli roda 4, maupun roda 2. dan setiap waktu tempat ibadah ramai di kunjungi masyarakat ( jam Sholat), personil akan segera meluncur untuk menjaga keamanan.



Polres Agam juga sudah menyusun jadwal personil untuk ditempatkan di mesjid - mesjid pada saat Sholat Tarawih, Tujuanya untuk menciptakan rasa aman kepada masyarakat sewaktu melaksanakan ibadah Sholat di mesjid mesjid diwilayah hukum Polres Agam.



Kapolres Agama AKBP Ferry Ferdian S.I.K menyampaikan " untuk meningkatkan rasa aman terhadap masyarakat di wilayah hukum Polres Agama sewaktu melaksanakan ibadah, kita akan tingkatkan pelaksanaan Patroli kita, dan akan mengutamakan tempat ibadah sebagai sasaran Patroli".

Kita juga akan menempatkan beberapa personil ditempat tempat ibadah pada waktu Sholat tarawih, sebagai tindakan Preventif polri untuk mencegah tindak pidana pencurian kendaraan bermotor."Ujar AKBP Ferry"

Lebih Lanjut AKBP Ferry menyampaikan " Tidak hanya tindak Pidana Pencurian kendaraan bermotor saja, namun kegiatan penyakit masyarakat seperti judi, minuman keras, Prostitusi, senjata tajam, tauran antar warga, bahkan Petasan sekalipun akan semaksimal mungkin kita berantas, agar umat islam dalam menjalankan ibadah puasa kali ini tidak terganggu".

"Dengan segala keterbatasan personil yang kami miliki di Polres Agama saat ini, kami juga mengharapkan partisipasi masyarakat untuk menjaga keamanan, setidaknya tidaknya mengamankan diri sendiri, seperti ketika memarkirkan kendaraan di mesjid pada waktu Sholat, diharapkan agar selalu mengunci stang motornya, Bila perlu pake kunci ganda. Hal kecil tersebut sudah membantu kami untuk mencegah terjadinya tindak pidana pencurian kendaraan yang kerap terjadi disetiap bulan Ramadhan". Ujar AKBP Ferry sebagai penutup.



Terhitung pada hari minggu 3 April 2022, sewaktu dimulainya tarawih pertama pada bulan ramadhan ini, Kegiatan Patroli dan penempatan Personil Polri di tempat tempat ibadah sudah dimulai dilaksanakan oleh personil Polres Agam.

(Berry)